



Comunicado de prensa

Emitido: 06-04-2025

- **El Concejo Municipal de Sunland Park aprueba \$1.2 millones para la remoción / rehabilitación de sedimentos del tanque de agua CRRUA**
- **Avanza el establecimiento de un nuevo Departamento de Servicios Públicos de la Ciudad**

Esta noche, el Concejo Municipal de Sunland Park votó unánimemente para asignar \$1.2 millones a la Autoridad Regional de Servicios Públicos de Camino Real (CRRUA) para financiar tres proyectos inmediatos de mejora del agua que mejorarán el servicio de agua a la comunidad. Los proyectos son la remoción de sedimentos y la rehabilitación de los tanques de agua Anapra, Meadow Vista y Tierra Madre.

"Estos proyectos ayudarán a reducir los incidentes de agua descolorida causada por la acumulación de sedimentos en los tanques de agua", dijo el director ejecutivo de CRRUA, Juan Crosby. "El sedimento está compuesto principalmente por los minerales naturales hierro y manganeso. Cuando el sedimento es perturbado por el flujo de agua, puede ingresar al sistema de distribución causando decoloración. Al eliminar los sedimentos de los tanques, ayudaremos a eliminar el agua descolorida en todo el sistema".

"Ahora que se aprueba el financiamiento, CRRUA puede seguir adelante con la programación de la remoción de sedimentos que probablemente ocurrirá en los meses de otoño e invierno cuando se reduzca la demanda de agua", dijo Crosby.

Junto con la autorización de los \$1.2 millones, el Concejo Municipal creó un departamento de servicios públicos de la Ciudad al que CRRUA hará la transición luego de la decisión del Condado de Doña Ana de terminar el Acuerdo de Poderes Conjuntos (JPA) con el COSP que creó CRRUA.

"El Concejo Municipal y yo estamos trabajando de manera proactiva y rápida para establecer los mecanismos necesarios para que CRRUA se convierta en un departamento de la Ciudad, de modo que cuando se disuelva la JPA, CRRUA pueda hacer la transición al departamento de servicios públicos sin problemas y sin interrupciones en el servicio", dijo el alcalde de Sunland Park, Javier Perea.

"Además de los proyectos de tanques de agua, el COSP identificará otras prioridades críticas de infraestructura de agua y aguas residuales que resulten del mantenimiento diferido, junto con oportunidades de financiamiento, acuerdos de desarrollo y flujos de ingresos que abordarán las mejoras de capacidad y la expansión", dijo Pera.

"Como departamento de la Ciudad, CRRUA tendrá acceso a más recursos de la Ciudad, apoyo inmediato de personal y asistencia financiera para subvenciones para inversiones de capital en infraestructura, todo lo cual ayudará a mejorar las operaciones para servir mejor a nuestros clientes", dijo Mario Juárez-Infante, administrador de la ciudad de Sunland Park y vicepresidente de CRRUA.

La junta también aprobó la formación de un equipo interno para manejar la transición de CRRUA de propiedad conjunta a un departamento de la Ciudad y un nuevo puesto de coordinador comunitario responsable en parte de participar en el plan de transición de agua y aguas residuales.

